



Citi. Torres Cantú, nuevo CEO para América Latina

El director general de Citibanamex, Ernesto Torres Cantú, dejará el cargo y sustituirá a Jane Fraser como CEO para América Latina; sin embargo, continuará sus labores mientras encuentran un sucesor y será responsable de los negocios en los 22 países más donde Citi tiene presencia. El mexicano ha estado por más de 30 años en la institución, se unió como banquero corporativo en 1989 y en 2014 fue ratificado en su actual puesto. ARACELI LÓPEZ

